



TACHIBANA TIMES

令和6年4月8日発行 文責 校長 宮原 友彦

長崎市立三原小学校より異動し、今年度から橘小学校の校長として勤務することになりました宮原友彦と申します。明るく元気な子ども達、ひたむきに子ども達のために頑張る楽しい先生方、あたたかく支えてくださる地域や保護者の皆様。このすばらしい学校で校長として勤務できることに、この上ない喜びを感じています。

子どもを間に、保護者や地域の皆様と手を携えて、「寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ」をテーマに、「誇りを持ち、主体的で、自律できる子どもの育成～安全・安心をたいせつにするたちばなキッズ～」を学校目標として、橘っ子を育ててまいりたいと思います。

このTACHIBANA TIMESは、子ども達の日常や学校からのお願い、校長としての考えなども掲載していきます。できるだけソフトな感じに仕上げたいと思いますので、気楽な感じでお読みください。

(時には、耳の痛い話題もあります…。(^_^;)） どうぞよろしくお願いいたします。

1年間の願いを込めて！

本日の始業式で、願いを込めて、各学年をネーミングしました。

輝くリーダー6年生！……学校の顔というべき6年生。一人一人がそれぞれの持ち味を発揮して輝くことで、橘小学校全体を照らす光となります。全員で力を合わせ、輝いてほしいと願っています。

アシストばっちり5年生！……リーダーだけががむしゃらに頑張っても、フォロワーがいなければうまくいきません。来年度、輝くリーダーとして活躍するために、アシストをしっかり学びます。

みんなに優しく4年生！……総合的な学習などで、福祉を学ぶ4年生。「みんなが幸せになるために」自分は何ができるのかしっかり学んでほしいと願っています。

世界を広げる3年生！……社会科などで学び、自分の家の近くから、地域全体へと世界が広がっていきます。地域の人ともふれあいを深めてほしいと願っています。

頼んだ先輩2年生！……今までは一番下の学年だった2年生。1年間学んだ分、先輩となりました。自分たちが入学した頃を思い出して、優しい先輩となってほしいと願っています。

学校大好き1年生！……学校に初めて入学する1年生。たくさんの初めてと出会います。そんな1年生が「うれしい！楽しい！学校大好き！」となったら、橘小学校はすてきな学校だとみんなで自慢できますね！



令和6年度のスタート 進級おめでとうございます！

保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。令和6年度は体育館での着任式・始業式からのスタートとなりました。子ども達のために出来る事を「安全・安心」を大切にしながら、一つ一つ確実に行っていきたいと考えております。

本校では、「確かな学力」「たくましい体力」「豊かな心力」をキーワードとして、全職員の力を結集して「チームTACHIBANA」で、子ども達の教育にあたってまいります。

また、教育理念として「寄り合って、寄り添って みんなで育て みんなで育つ」を掲げ、「笑顔いっぱい・真剣いっぱい・感動いっぱい」の子ども達の姿を目指して、様々な教育活動を仕組んでいきたいと考えています。御理解と御支援の程よろしくお願いいたします。

一つ上の学年へ階段を上り、少しお兄さん、お姉さんになった「たちばなキッズ」の頑張りが楽しみです。